



Comités de chacra Weber y Seremi abordan próximos pasos del proyecto habitacional

Puerto Aysén.- El diputado Miguel Ángel Calisto acompañó a los socios y dirigentes de los comités que proyectan sus viviendas en la chacra Weber de Puerto Aysén en una masiva reunión con la Seremi de Vivienda, instancia donde se pudieron despejar algunas dudas sobre el futuro de este proyecto habitacional que beneficiará a más de 200 familias.

Se trata de los comités Zenchutu Mawun, Techo Digno, Madres de la Patagonia y Tesoro Austral 1, quienes llevan bastantes años esperando por concretar el sueño de la casa propia en una parte de la chacra Weber.

Según el diputado Miguel Ángel Calisto, “son cerca de 200 familias de Puerto Aysén que ya tienen el compromiso de compraventa del terreno, tienen su entidad patrocinante y están a la espera, finalmente, del levantamiento de observaciones por parte de la DOM y de la misma entidad patrocinante para que se presente pronto el proyecto”.

“Se estableció un compromiso, de tal manera que esto se pueda presentar lo antes posible y tengamos ya una reunión durante

el mes de enero para resolver cuál va a ser el cronograma de la postulación, de los subsidios y, por supuesto, de la construcción de las viviendas, que es lo importante”, afirmó el legislador.

El parlamentario agregó que “este proyecto contempla la Chacra Weber, de Puerto Aysén, un sector que son construcciones en altura y otros sectores que son casas. Por lo tanto, nosotros estamos ahí atentos, haciendo un seguimiento y destacar el trabajo que han hecho, sobre todo las dirigentes, un trabajo permanente haciendo un seguimiento para que este proyecto se cumpla y se respondan en los plazos establecidos que, lamentablemente, hasta la fecha no se han cumplido, pero que se ha establecido un nuevo plan de tal manera que ahora en enero tengamos ya la definición futura y que estas viviendas tengan rápidamente el proceso de postulación a los subsidios y, sobre todo, el inicio de obra, que es lo que la gente espera”.

Por su parte, Fabiola Bustamante, Presidenta del comité Tesoro Austral 1,

“tuvimos una reunión muy importante con la visita de la Seremi, para salir de algunas dudas que tenemos para poder postular prontamente nuestro proyecto. Nosotros nos juntamos los cuatro comités que vamos en el terreno Weber”.

“Llegamos a la conclusión de que tenemos que juntarnos, unirnos, para poder sacar rápido nuestro proyecto adelante. Pasamos por varias situaciones. Fuimos a la municipalidad donde, efectivamente, el alcalde de la región de Aysén, Luis Martínez, nos recibió en la alcaldía con el encargado de la DOM. Ellos nos solicitaron documentación y todo ha salido bien rápido”, indicó.

Finalmente, Fabiola Bustamante afirmó que “el día 9 de enero vamos a tener una reunión donde se supone que la entidad patrocinante trae las soluciones a las observaciones. Esperamos que nuestro proyecto avance, porque ya estamos desesperados. Algunos llevamos cinco años y queremos ya tener nuestras casitas. Ojalá, podamos postular en el primer semestre de 2025”.